

PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP *RETURN* SAHAM PADA PERUSAHAAN BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2012-2016

DESI NIDYASARI dan AMELIA RAHMI

nidyadesi11@gmail.com dan amelia.rahmi1907@yahoo.co.id

Abstrak

Dalam melakukan investasi saham di pasar modal seorang investor perlu mempertimbangkan tingkat keuntungan yang diharapkan dan tingkat resiko yang mungkin terjadi. Selama sepuluh tahun terakhir prevalensi peningkatan saham sektor barang konsumsi terbilang cukup besar namun dari tahun 2012-2016 return saham pada perusahaan barang konsumsi selalu berfluktuasi yang dapat menyebabkan investor mendapatkan capital gain atau menderita capital loss, sehingga investor memerlukan informasi mengenai perusahaan yang bersumber dari laporan keuangan kemudian melakukan analisis terhadap kinerja keuangan yang dapat membantu pengambilan keputusan berinvestasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Current Ratio (CR), Debt to Equity Ratio (DER), Return On Equity (ROE), dan Total Asset Turn Over (TATO) secara parsial dan simultan terhadap return saham pada perusahaan barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2012-2016.

Jenis penelitian dalam penelitian ini adalah deskriptif verifikatif yang dilakukan pada perusahaan barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2012-2016. Sampel yang digunakan yaitu 14 perusahaan barang konsumsi dengan metode penarikan sampel purposive sampling. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi linier berganda dengan menggunakan software SPSS 23.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial CR tidak berpengaruh secara signifikan terhadap return saham. Hasil tersebut menunjukkan bahwa investor tidak memperhatikan setiap perubahan Current Ratio dalam menentukan pilihan investasi saham perusahaan barang konsumsi. DER tidak berpengaruh secara signifikan terhadap return saham. Hasil tersebut menunjukkan bahwa investor dalam melakukan investasi tidak memandang penggunaan hutang maupun pengembalian harga bunga dan pokok hutang yang pada akhirnya tidak mempengaruhi pendapat investor terhadap keuntungan di masa yang akan datang. ROE berpengaruh secara signifikan terhadap return saham, artinya ketika ROE mengalami kenaikan maka return saham yang diterima investor juga akan mengalami kenaikan, begitupun sebaliknya dan hasil ini dapat digunakan investor sebagai pertimbangan dalam mengambil keputusan berinvestasi saham. TATO tidak berpengaruh secara signifikan terhadap return saham. Hasil ini menunjukkan bahwa investor dalam melakukan investasi tidak memandang seberapa efisien perusahaan dalam menggunakan setiap asetnya untuk menghasilkan pendapatan, dan secara simultan menunjukkan bahwa CR, DER, ROE, dan TATO berpengaruh terhadap return saham pada perusahaan barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2012-2016.

Kata Kunci : *Kinerja Keuangan, pengaruh Current Ratio (CR), Debt to Equity Ratio (DER), Return On Equity (ROE), dan Total Asset Turn Over (TATO) dan Return Saham.*